

JOE

RÉALISATEUR

Norman Thibault

DURÉE DU PROGRAMME

38:30

ANNÉE

1982

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

Fiction

**DESCRIPTION**

Joe Lemieux et Monique Tremblay vont être congédiés parce qu'ils sont alcooliques. Parce qu'un jour, sans s'en apercevoir, ils ont franchi la très petite distance entre «prendre une bière de temps en temps» et «partir sur une balloune tous les jours». Un million de travailleurs et travailleuses canadiens ont un problème avec l'alcool ; ils deviennent ridicules et malhonnêtes afin d'éviter de parler de leurs problèmes personnels. L'alcoolisme en milieu de travail est une maladie industrielle et il est grandement temps qu'on la considère comme telle. Les patrons et les syndicats doivent réajuster leur tir. Au même titre que toutes les maladies générées par les conditions de travail, ceux et celles qui sont aux prises avec l'alcoolisme ont le droit d'être défendus, traités et guéris. Il est urgent de susciter un débat sur le système de relations de travail, qui considère encore l'alcoolisme comme une maladie honteuse.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

MOTS CLÉS

Alcoolisme, Travail

THÈMES

Santé

Société

Intervention sociale